



UNIVERSITE D'ETAT D'HAÏTI
RECTORAT

SGUEH/32388.....

Port-au-Prince, le 16 JAN. 2025

Note de sympathie

Objet : Décès du Dr Nyll Firmin Calixte, Directeur de l'Ecole de Droit et des Sciences Economiques de Fort-Liberté (EDSEFL) de l'UEH

Le Rectorat de l'Université d'Etat d'Haïti (RUEH) a appris avec beaucoup de peine et de douleur la nouvelle du décès du Dr Nyll Firmin Calixte, Directeur de l'Ecole de Droit et des Sciences Economiques de Fort-Liberté de l'UEH. Sa mort est survenue dans la journée du mardi 14 janvier 2025 à Fort-Liberté à l'âge de 91 ans.

Dr en sciences économiques, professeur, avocat, écrivain, diplomate, journaliste, éducateur..., M. Calixte a été un homme à la multiple casquette. Hautement discipliné et méticuleux, il a fondé en 1986 l'Ecole de Droit et des Sciences Economiques de Fort-Liberté qu'il a dirigée avec beaucoup de rigueur et de compétence de sa création jusqu'à sa mort.

Patriote convaincu, Me Nyll F. Calixte a toujours fait montre d'un engagement politique sans faille envers les causes de la République d'Haïti et de la ville de Fort-Liberté en particulier dont il a été un farouche défenseur. Durant son parcours, il a servi le pays en tant que Préfet de l'Arrondissement Fort-Liberté-Ouanaminthe-Trou-du-Nord, Ambassadeur d'Haïti (en Belgique, en France, à l'UNESCO, à la CNUCED, auprès du GATT, ci-devant OMC), Sénateur de la République, constitutionnaliste en 1987 pour ne citer que cela.

Grand visionnaire, la mort de Me Calixte constitue sans nulle doute une grande perte pour le pays, le Département du Nord-Est, la Ville de Fort-Liberté, l'EDSEFL et l'UEH.

Le Rectorat de l'UEH s'incline devant la dépouille de ce patriote convaincu, éducateur hors-pair, grand serviteur de l'Etat. Il présente ses plus vives sympathies à sa famille, à toute la communauté de l'UEH, particulièrement ses anciens collègues, collaborateurs et étudiants de l'Ecole de Droit et des Sciences Economiques de Fort-Liberté, aux parents et amis affectés par cette perte irréparable.

Les funérailles du regretté seront chantées le mardi 21 janvier 2025 à Fort-Liberté.

Unité de communication de l'UEH

